

Innovationen Wie bfi Wien und Sage kooperieren

Neue Personal-Software im Visier

Wien. Mit Beginn des Sommersemesters 2015 haben die Fachhochschule des bfi Wien und Sage Österreich eine Kooperation abgeschlossen, um Lehre und Studium durch innovative Personal-Software zu unterstützen und im Gegenzug Feedback aus der Wissenschaft für die Produktentwicklung zu nützen.

Studierende der FH-Studiengänge „Arbeitsgestaltung und HR-Management“ sowie „Strategic HR

Management in Europe“ können somit im Rahmen ihrer Ausbildung die Software für Talent Management „Sage HR Online“ (mit Performancemanagement, Personalentwicklung und Recruiting) und die Gesamtlösung für Personalmanagement, Sage DPW, nützen.

Vorteile gibt's dabei für beide Seiten: Sage erhöht die Qualifikation der Studierenden, indem diese moderne Personal-Software kennenlernen und einsetzen können.

Die Studenten und Lektoren der FH des bfi Wien wiederum überprüfen die Lösungen auf Praxistauglichkeit und bringen wissenschaftliche Erkenntnisse ein.

Praxisorientierter Nutzen

„Als Fachhochschule ist für uns die Verbindung von Wissenschaft und Praxis zentral“, sagt Helmut Holzinger, Geschäftsführer der FH des bfi Wien. „Der enge Austausch zwischen Unternehmen einerseits und unseren Studiengängen andererseits bildet für unsere Studierenden optimale Voraussetzungen für eine Karriere in den Berufsfeldern.“ (pj)



© FH bfi Wien/Foto Wilke

H. Holzinger: bfi-Studierende können Sage HR Online und DPW nützen.